



## RESEÑA HISTÓRICA

Hospital María Auxiliadora (HMA) es una entidad adscrita al Ministerio de Salud, institución asistencial de III-I nivel que funciona como centro hospitalario de referencia del sur de Lima Metropolitana, brindando atención integral en los servicios de salud, a la población de distritos urbano, marginal y rural que representan aproximadamente 2 millones 800 mil personas (Fuente: Población y vivienda INEI).



Prevenimos los riesgos, protegemos del daño, recuperamos la salud y rehabilitamos las capacidades de los pacientes en condiciones de plena accesibilidad, y de atención a la persona desde su concepción hasta su muerte natural.



## VISIÓN

El hospital María Auxiliadora tiene como visión, ser hospital acreditado de tercer nivel con reconocimiento nacional e internacional en la atención integral y especializada con excelencia en los servicios de salud, líder en formación de recursos humanos contribuyendo a la ciencia con investigación científica en salud.

## MISIÓN

La misión del hospital María Auxiliadora es prevenir los riesgos, proteger del daño, recuperar la salud y rehabilitar las capacidades de los pacientes en condiciones de plena accesibilidad y de atención a la persona desde su concepción hasta su muerte natural.

## SERVICIOS

Contamos con los servicios de atención de emergencias, sala de parto, hospitalización, diagnóstico por imágenes, centro quirúrgico, rehabilitación y laboratorio.



## RESEÑA HISTÓRICA

Durante el gobierno militar del presidente Juan Velasco Alvarado en 1971, se dan las iniciativas para la creación de un hospital infantil en el distrito de San Juan de Miraflores, otorgándose en un inicio, un terreno erizado de 15.5 kilómetros cuadrados. Un año después se encomienda la elaboración de los planos de construcción a la Junta de Asistencia Nacional (JAN) y con R.M. N°002282-73-AS/AS del 25 de diciembre de 1973, se faculta el inicio de su construcción con el nombre de hospital materno infantil María Auxiliadora.

Por limitaciones de recursos económicos en 1974, la JAN transfiere la construcción a la Beneficencia Pública de Lima, la misma que, a través de un crédito de \$10 mil

dólares americanos otorgados por la Cía. hospitalaria internacional GMBH de Alemania Federal y complementado con recursos del tesoro público del Perú, inició la construcción. Problemas de consistencia del subsuelo paralizaron la construcción por el lapso de tres años.





## RESEÑA HISTÓRICA

El 24 de abril de 1977, a través del D.L. N°21852 se declara hospital general, y a partir de 1978, por licitación pública la Cía. Bruce S.A. contratistas generales culminó las obras de construcción.

Cinco años después, el tesoro público asigna una partida complementaria para la culminación de la obra y la adquisición de equipos médicos ascendente a \$ 4 millones 168 mil dólares.

El 29 de diciembre de 1983, durante el gobierno constitucional de arquitecto Fernando Belaunde Terry, siendo Ministro de Salud, el Dr. Juan Franco Ponce, se inauguró esta dependencia con el servicio de 20 médicos en consultorios externos: cirugía, gineco-obstetricia, medicina general y pediatría, designando como director al Dr. Rodolfo Rivoldi Nicolini.





## RESEÑA HISTÓRICA

En abril de 1985, luego de un concurso de plazas vacantes del personal técnico - profesional, se amplía la atención en consultorios externos, laboratorio clínico, rayos x, nutrición, entre otros. Se derivaban pacientes a hospitales de Lima cuando requerían hospitalización, siendo Ministro de Salud, el Dr. David Tejada de Rivero y director ejecutivo de este complejo hospitalario, Dr. Julio Espinoza Jiménez y sub director, Dr. César Ciro Carozzi Calvo, en noviembre de 1986, se inaugura oficialmente ambientes de hospitalización con 100 camas.

